

Entregan apoyo tecnológico a estudiantes de Villa Alemana para reforzar proceso de aprendizaje a distancia

La salud de los alumnos es la principal preocupación del Área de Educación de la Corporación Municipal de Villa Alemana, es por esto que el retorno a clases presenciales este año 2021 es gradual, flexible y voluntario.

Bajo ese esquema, el equipo de directores, profesores y asistentes de la educación se han preparado para realizar un trabajo integral en esta nueva modalidad de enseñanza y así entregar todos los contenidos a los estudiantes en los tres formatos: clases presenciales, híbridas y online.

Anuncio Patrocinado

Para quienes opten por las clases remotas se apoyará con la entrega de Tablet con conexión a internet para el alumno que lo necesite. Así lo confirmó la Directora del Área de Educación de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Marisol González Serey. "Este apoyo tecnológico estará disponible para el alumno que lo necesite. Nuestro objetivo es que el proceso educativo sea lo más completo."

Asimismo, como una forma de monitorear el correcto uso de estos aparatos tecnológicos, estos dispositivos estarán conectados con la plataforma ClassDriveHome, que permitirá conocer la trazabilidad y controlar la correcta utilización del equipo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Entregan apoyo tecnológico a estudiantes de Villa Alemana para reforzar proceso de aprendizaje a distancia

Por otra parte, y para fomentar la inclusión, estos aparatos tienen una tecnología especial para que todos puedan responder e interactuar según indica el profesor, generando de esta manera un trabajo colaborativo e inclusivo.

En las salas donde se realizarán clases híbridas se instalarán cámaras, las que estarán entregando todo lo que sucede en el aula a los alumnos que están conectados vía remota.

Las clases online se almacenarán en una plataforma que cada establecimiento dará a conocer a su comunidad educativa, de tal forma que si hay contenidos que no quedaron claros, puedan volver a ellos y ser reforzados.

El Área de Educación de la Corporación Municipal de Villa Alemana cuenta con todos los protocolos sanitarios en los establecimientos que hay alumnos en clases presenciales. Sin embargo, están monitoreando constantemente el estado de pandemia y se encuentran preparados en caso de que surjan cambios respecto al avance de la emergencia sanitaria.

y tú, ¿qué opinas?